

## SIARAN PERS

---

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 30/MKT/XI/2017

### **MNC Sekuritas Gencar Garap Pasar Syariah di Seluruh Indonesia**

CIREBON—Besarnya potensi pasar di negara berpenduduk muslim terbesar di dunia, PT MNC Sekuritas semakin gencar menggarap investasi saham syariah di seluruh Indonesia, dengan cara membuka *point of sales* syariah.

Meski pasar modal syariah di Indonesia memiliki potensi besar, hingga kini perkembangannya belum maksimal karena tingkat literasi masih relatif minim. Direktur Pengawas Pasar Modal Syariah Otoritas Jasa Keuangan (OJK) Fadilah Kartikasasi pernah mengatakan, sebagian besar masyarakat Indonesia belum mengetahui industri pasar modal syariah sehingga produk-produk yang ada di dalamnya masih kurang dikenal.

Berdasarkan hasil survei literasi keuangan 2016 yang dilakukan OJK, indeks literasi terhadap pasar modal syariah hanya mencapai 0,02%. Artinya, setiap 10.000 orang Indonesia hanya dua orang yang mengenal pasar modal syariah. Mirisnya, perbedaan bagaikan langit dan bumi jika dibandingkan dengan literasi perbankan yang sudah mencapai angka 75%, di mana setiap 10.000 orang Indonesia ada 7.500 orang yang sudah memahami produk perbankan.

Sementara, tingkat inklusi terhadap pasar modal syariah tercatat sebesar 0,01%. Artinya setiap 10.000 orang Indonesia, hanya satu orang yang pada akhirnya menjadi nasabah produk pasar modal syariah.

Menyadari hal tersebut, MNC Sekuritas berupaya menangkap peluang pasar modal syariah. Setelah meluncurkan *platform online trading* saham berbasis syariah bernama MNC Trade Syariah pada bulan Ramadan tahun ini, MNC Sekuritas terus aktif menambah *point of sales* syariah.

Minggu ini saja, perusahaan sekuritas di bawah bendera MNC Group tersebut meresmikan dua Galeri Investasi Syariah Bursa Efek Indonesia sekaligus. Antara lain, di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Syekh Nurjati Cirebon dan IAIN Pontianak.

Peresmian Galeri Investasi Syariah BEI IAIN Syekh Nurjati Cirebon pada tanggal 1 November 2017 ditandai dengan seremoni pengguntingan pita. Kemudian, penandatanganan piagam kerja sama yang dilakukan oleh Rektor IAIN Syekh Nurjati Cirebon DR. H. Sumanta, M.Ag, Kepala Pengembangan Wilayah Area I Bursa Efek Indonesia Dedy Priadi, dan Head of Investment Gallery MNC Sekuritas Andri Muharizal.

## SIARAN PERS

---

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 30/MKT/XI/2017

Menurut Head of Investment Gallery MNC Sekuritas Andri Muharizal, MNC Sekuritas berupaya menjangkau berbagai wilayah Indonesia dalam rangka peningkatan literasi pasar modal syariah melalui peresmian Galeri Investasi Syariah dan seminar pasar modal syariah yang berkelanjutan.

Galeri Investasi Syariah BEI IAIN Syekh Nurjati Cirebon merupakan Galeri Investasi ke-60 MNC Sekuritas, sekaligus *point of sales* MNC Sekuritas ke-98.

Hanya berselang sehari kemudian, MNC Sekuritas meresmikan Galeri Investasi Syariah BEI IAIN Pontianak pada hari Kamis, 2 November 2017.

Peresmian Galeri Investasi Syariah BEI IAIN Pontianak ditandai dengan seremoni pengguntingan pita dan penandatanganan piagam kerja sama yang dilakukan oleh Rektor IAIN Pontianak DR. H. Hamka Siregar, M. Ag., Kepala Divisi Pengembangan Wilayah Bursa Efek Indonesia Harry Prasetyo, dan Head of Equity Retail MNC Sekuritas Afen Tjhong.

Head of Equity Retail MNC Sekuritas Afen Tjhong berpendapat luasnya wilayah Indonesia tidak menutup potensi ekspansi pasar modal syariah karena MNC Sekuritas telah memiliki MNC Trade Syariah untuk mengakomodir transaksi saham berbasis syariah secara *online*.

Saat ini, sudah terdapat 12 sistem *online trading* syariah di Bursa Efek Indonesia. Diharapkan, melalui sistem itu produk-produk di pasar modal berbasis syariah dapat lebih berkembang.

Dengan peresmian Galeri Investasi Syariah BEI IAIN Pontianak, MNC Sekuritas telah memiliki 99 *point of sales*, termasuk di antaranya 61 Galeri Investasi. Dari 61 Galeri Investasi MNC Sekuritas, 13 di antaranya adalah Galeri Investasi Syariah.

“Baru-baru ini pihak Bursa Efek Indonesia melakukan kunjungan ke *Dubai Financial Market* (DFM), satu-satunya pasar modal di dunia yang berprinsip syariah. Artinya, regulator juga serius dalam pengembangan pasar modal syariah di Tanah Air. MNC Sekuritas pun berkomitmen sama,” ujar Afen.

Menurut data Bursa Efek Indonesia, nilai kapitalisasi saham syariah per akhir September 2017 menanjak menjadi Rp 3.473 triliun. Dalam kurun waktu 5 tahun, angka tersebut meningkat 42% dari Rp 2.451 triliun pada tahun 2012.

Selain itu, per September 2017, dari 556 saham yang ditransaksikan di BEI, sebanyak 343 saham di antaranya merupakan saham-saham berbasis syariah.

## SIARAN PERS

---

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 30/MKT/XI/2017

Jumlah investor saham syariah per September 2017 tercatat sebanyak 19.265 orang atau naik 57% dibandingkan 2016 yang berjumlah 12.283 orang. Sehingga, jumlah pangsa pasar investor syariah juga tumbuh 3,2% pada September 2017 dibandingkan 2016 yang sebesar 2,3%.

Dengan populasi penduduk Indonesia yang mencapai 261,115 juta jiwa, sebanyak 87% di antaranya atau 227,12 juta jiwa beragama Islam dan 65 persen di antaranya masih dalam usia produktif.

Pasar modal syariah Indonesia tampaknya masih akan terus berkembang. Terbukti dari Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) yang mengalami kenaikan mencapai 28,1% pada periode Juni 2016 hingga Juni 2017.

\*\*\*

### Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya *"Invest with The Best"*, MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

### (MNC Sekuritas - *Invest With The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

**Nathania**

*Corporate Communication & Corporate Secretary* PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : nathania.lukman@mncgroup.com